

Les entreprises canadiennes font largement appel au Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) pour leurs exportations aux Philippines. Ce programme vise à stimuler les ventes à l'étranger de biens et services canadiens. Depuis 1980, plus de 2,3 millions de dollars ont été accordés dans le cadre du PDME pour 335 projets. Les ventes déclarées dans le cadre des subventions du PDME se chiffrent à 279 millions de dollars environ depuis 1971.

La Société pour l'expansion des exportations a accordé plus de 60 millions de dollars en crédits à long terme au cours des dix dernières années pour appuyer les ventes de machines et de matériel dans les secteurs des mines, des télécommunications et de la distribution d'énergie. En 1989, la SEE a établi une ligne de crédit de 27,1 millions de dollars au maximum (parallèlement à une contribution de 14,6 millions de dollars de l'ACDI) auprès du gouvernement des Philippines pour appuyer des projets de télécommunications rurales. Les fonds à cet égard ont été engagés entièrement. Un deuxième grand projet de crédit a été consenti pour la fourniture de pylônes d'acier résistant aux

typhons, à la National Electrification Authority (l'administration centrale d'électricité). On étudie actuellement des projets qu'il serait possible de financer et d'assurer avec l'aide de la SEE dans divers secteurs, dont l'aéronautique, la gestion des ressources, les télécommunications et l'énergie. En raison de fonds limités, l'aide de la SEE sera accordée par cas d'espèce.

Une chambre de commerce canadienne a été créée en octobre 1989 aux Philippines. Elle a pour mandat de promouvoir les intérêts des entreprises canadiennes dans ce pays. La Chambre regroupe quelque 200 membres, comprenant des gens d'affaires canadiens résidents et des représentants locaux de sociétés canadiennes.

Au début de 1990, le premier répertoire d'entreprises canadiennes aux Philippines a été publié. Ce répertoire, qui vise à améliorer l'image du milieu des affaires canadien aux Philippines, comprend plus de 200 entrées d'entreprises canadiennes représentées ou établies aux Philippines, ainsi que le nom des sociétés locales qui fournissent des services au milieu des affaires.